

# 充実した高校生活を

## 美深高等養護学校で入学式

**【美深】** 美深高等養護学校(大泉直哉校長)の第42回入学式が10日、同校体育館で行われた。

今年度は、木工科、工業科、被服デザイン科、農業科、食品デザイン科、商業科の6学科に計38人が入学。開

会後、新入生が2、3年生や保護者、学校関係者らの拍手に迎えられながら入場し、一人ひとり名前を呼ばれた

あと、入学が許可された。続いて大泉校長が式辞を述べ、「きょうから高校生。そしてもうすぐ18歳の成人を迎えられた。皆さんには、自分自身の大人ととしての責任をしっかりと感じながら学校生活を送つてほ

しい。高校生の本文の勉学への取り組み、そして一緒に生活する仲間を大切にし、多くの人に積極的にチャレンジしてほしい。皆さんの挑戦を学校として

全力で応援していく」と激励した。

式の終盤には新入生代表生徒が「中学にはなかつたいろいろな勉強や体験がこれから始まる」と少し不安もあること。(安積祥紀)

## 子校 入学式



式辞を述べる大泉校長

あるが、同級生の仲間たちと共に先生、先輩方を手本としながら充実した高校生活を送つた。

力強く誓った。